



المطاحن
AL-MATAHIN

نموذج (1-أ): الإعلان عن التوصية بتوزيع أرباح سنوية للعام 2024

السادة / بورصة البحرين

نود إفادتكم بأن اجتماع مجلس إدارة شركة البحرين لمطاحن الدقيق الذي عقد يوم الثلاثاء الموافق 2025/02/25 في تمام الساعة الحادية عشر صباحاً، قد اعتمد البيانات المالية السنوية المدققة للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31 وفقاً لما هو موضح أدناه:

1. نتائج أعمال الشركة:

السنة المالية المنتهية في		
2023/12/31	2024/12/31	
2,501,179	432,791	صافي الربح (الخسارة) العائد الى حملة الاسهم العادية (د.ب./\$.) * #
100.75 فلس	17.43 فلس	العائد على السهم العادي (د.ب./\$.) الواحد

* يتضمن صافي الربح (الخسارة) بنود استثنائية غير متكررة بمبلغ - د.ب./\$.، مقارنة مع مبلغ - د.ب./\$. للسنة المالية السابقة.

يتضمن صافي الربح (الخسارة)، نتيجة التغيير في تطبيق معايير المحاسبة الدولية، ربح (خسارة) مبلغ - د.ب./\$.، مقارنة مع مبلغ - د.ب./\$. للسنة المالية السابقة.

2. التوزيعات المقترحة:

يوصي مجلس الإدارة بتوزيع الأرباح السنوية الآتية عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 على المساهمين حملة الاسهم العادية الواردة اسمائهم بسجل المساهمين في الشركة يوم الاستحقاق. علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العمومية والجهات الرقابية المختصة.

السنة المالية المنتهية في		
2023/12/31	2024/12/31	
25% من رأس المال المدفوع اي 25 فلس للسهم الواحد	25% من رأس المال المدفوع اي 25 فلس للسهم الواحد	أرباح نقدية على الاسهم العادية ●
-% من رأس المال المدفوع اي - سهم لكل -سهم مملوك حالياً	-% من رأس المال المدفوع اي - سهم لكل -سهم مملوك حالياً	أسهم منحة

● تتضمن الأرباح النقدية السنوية المقترحة توزيعاً بنسبة 25% ، والتي تم توزيعها على حملة الاسهم العادية سابقاً كأرباح نصف/ربيع سنوية.

التاريخ : 25/02/2025



الاسم والتوقيع المعتمد: هنري كريغ

(Handwritten signature)

BAHRAIN FLOUR MILLS Co. شركة البحرين لمطاحن الدقيق

ص.ب: ٢٦٧٨٧ | المنامة | مملكة البحرين | س.ت: ١١٧٠-١ | هاتف: +٩٧٣ ١٧٧٢٩٩٨٤ | فاكس: +٩٧٣ ١٧٧٢٩٣١٢

P.O. Box 26787 | Manama | Kingdom of Bahrain | C.R. 1170-1 | Phone: +973 17729984 | Fax: +973 17729312

الموقع الإلكتروني: Website: www.bfm.bh | البريد الإلكتروني: E-mail: info@bfm.bh



Specimen (1.A): Announcement of Annual Distribution F.Y. 2024

To: Bahrain Bourse

I. In the event of distributing dividends to Ordinary Equity Shareholders

We would like to inform you that the Board of Directors of Bahrain Flour Mills Company met on 25/02/2025 at 11:00 AM and approved the financial results for the year ending 31/12/2024 as below:

1. Company Results:

	For the year ending	
	31/12/2024	31/12/2023
Net Profit (Loss) Attributable to Equity Shareholders (B.D./\$)* #	432,791	2,501,179
Profit (Loss) per Equity Share (B.D./\$)	17.43 Fils	100.75 Fils

* Net profit (Loss) includes extraordinary non-recurring items amounting to B.D./\$--for this year compared to B.D./\$--for the previous year indicated above.

Net profit (Loss) includes amount BD/\$ --, as a result of change in IAS/IFRS. For this year compared to B.D./\$--for the previous year indicated above.

2. Proposed Dividend:

The Board of Directors propose the distribution of dividends for the year ending 31/12/2024, to the Ordinary Equity Shareholders whose names are registered on the record date. This is subject to the AGM and the Regulatory Authorities approval on this recommendation.

	For the year ending	
	31/12/2024	31/12/2023
Cash Dividend on Equity Shares♦	25% of share nominal value or 25 fils per share	25% of share nominal value or 25 fils per share
Bonus Share	-% of paid-up capital or -shares for every-share held	-% of paid-up capital or -shares for every-share held

♦ The proposed annual cash dividend includes NIL% declared and paid to the ordinary equity shareholder as interim dividend.

Authorized Name and Signature: Henry Craig

Date :25/02/2025

BAHRAIN FLOUR MILLS Co. شركة البحرين لمطاحن الدقيق

ص.ب: ٢٦٧٨٧ | المنامة | مملكة البحرين | س.ت: ١١٧٠-١ | هاتف: +٩٧٣ ١٧٧٢٩٩٨٤ | فاكس: +٩٧٣ ١٧٧٢٩٣١٢
P.O. Box 26787 | Manama | Kingdom of Bahrain | C.R. 1170-1 | Phone: +973 17729984 | Fax: +973 17729312
E-mail: info@bfm.bh | البريد الإلكتروني: | Website: www.bfm.bh | الموقع الإلكتروني:

